



新年会の写真です。今泉、木村 体調不良で写っていませんが今は元気です!

本年もよろしくお願ひいたします!

新年が明けてもう1月が終わりに近づいてきました。気持ち新たに決意したのがもう1ヶ月前なんて驚きです!

暮れに年賀状の宛名書きをしました。旧高山市内のみ書き終えて、急いで投函してきたのですが、後で気がつきました**社名を入れ忘れたこと**。。。忘年会のときの集合写真を添えたのですが、その写真を見て気がついてくださったお客様から年始になりご指摘いただきました。誠に失礼いたしました。新年早々スツコドッコイっぷりを発揮してしまいました。さぞ、先が思いやられるとお思いかと思いますが、早々に失敗したのでこれからは気を引き締めて向かいます!!今年もどうぞご愛顧のほどよろしくお願ひ申し上げます。

お正月休みの間、県岐商に通う息子の大会応援に行ってきました。通称「**春高バレー**」です。息子は高3なのでこれが最後の大会でした。全国大会は空気が違います。その空気を肌で感じる事ができる息子たちは幸せだなあと。もちろんそんな世界を知らなかった私にとっても貴重な体験でした。北は北海道から南は沖縄まで、各県で戦い抜いた選手たちが一同に集うこの大会にくるのも今年で最後。残念ながら試合は初戦で負けてしまい次男の高校バレーも終わってしまいました。



ひとり暮らしを始めた3年前、毎朝5時半起きなんてできるのだろうか?夜遅くまでの練習耐えられるのだろうか?心配も多かったけど、寒い日も雨の日も毎日通い続けた県岐商までの道のりが彼をたくましくしてくれました。帰路についた私たちの元に次男から電話が1本「三年間ありがとうございました」と。その言葉を次男にも贈りたいと思います。彼の引退と同時に、**バックパックスにいられる時間が増えました**。子供が成長するとわたしの仕事時間も増えていきます!ラッピングやPOP描きなど今までできなかったことに今チャレンジしています。ただいま**バレンタインのチョコレートやラッピンググッズ**が多く入荷いたしました。みなさまぜひお店いらしてください!お待ちしております♪

ふくろや女房 おだえり

~バレンタインのご案内~

毎年大人気のチョコレートが
入荷いたしました!



ひたち おん blog ほぼ毎日更新中!

バックパックス



お問い合わせ

Inquiries

0577-33-1125

どうぞ、お気軽にお問い合わせください

横田

FAXはこちらへ0577-33-5241

株式会社斐太パックス